
【主な意見・提言、対応等】

○南庁舎について

・質問：予算凍結とは？・・・凍結の説明を行った。

・意見：市長は４回も議案を出してきて、何を話し合っているのか。時間がもったいない。

　　　　介護や病院問題にもっと時間を使うべき。

　　　　市民に納得できる議論ができていない。

　　　　リノベーションに１８億５千万円以上かかってしまったら誰が責任を取るのか。

　　　　市長と議会が歩み寄ると言うが、市長の歩み寄りは機能をゼロベースにしただけでは

　　　　ないか。

　　　　リノベーションしても南庁舎の出入り口を含めて段差が多すぎる。使いやすくすべき。

○伊賀鉄道について

・伊賀鉄道の利用が減っているのに新駅まで作って今後やっていけるのか。

○花之木地域の課題

①悪臭について

・悪臭がひどすぎる。身体に染み付いて取れない。（市内業者が畑に撒く肥料・汚泥の臭い）

・環境センターでは合法だと言うが、１０年以上も悪臭で辛い思いをしている。

・住民だけで地域を守るには限度がある。

・ハエも多く発生している。

・堆肥条例を作ってほしい。

②大内インターを下りた三叉路の停止線が消えている。要望書を出しているが進まない。

○その他の課題

・７月１５日号の広報で中期財政見通しが出ているが、先々の見通しを真剣に考えていただき

　たい。

・公共施設や市の土地で利用していないものは売却してはどうか。

・ゆめぽりすセンター（市民活動支援センター）の使い勝手が悪くなった。
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